
des Abgeordneten Mario Kunasek 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inneres 

ANFRAGE 

betreffend Sonderbudget der steirischen Polizei für Großsportveranstaltungen 

In der Steiermark haben in letzter Zeit zahlreiche Großsportveranstaltungen 
stattgefunden. 
Unter anderem zählten die Ski-Weltmeisterschaft in Schladming 2013 und der 
Formel 1 Grand Prix in Spielberg im Juni 2014 zu den größten Sportveranstaltungen 
Österreichs. Diese Veranstaltungen brachten der Steiermark Tausende Besucher. 
Die Polizei sorgte dabei für die nötige Sicherheit bei den Veranstaltungen und für den 
reibungslosen Ablauf der An- und Abfahrten. Die zahlreichen Einsätze der steirischen 
Polizei bei Großsportveranstaltungen zeigen, wie wichtig eine gut organisierte und 
professionell agierende Polizei ist. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Inneres folgende 

Anfrage: 

1. Gab es für die Ski-Weltmeisterschaft 2013 in Schladming ein Sonderbudget 
für die Polizei in der Steiermark? 

2. Wenn ja, wie hoch war dieses? 
3. Wenn nein, warum nicht? 
4. Gab es für den Formel 1 Grand Prix in Spielberg 2014 ein Sonderbudget für 

die Polizei in der Steiermark? 
5. Wenn ja, wie hoch war dieses? 
6. Wenn nein, warum nicht? 
7. Wird es für überregionale Veranstaltungen, (zum Beispiel: Formel 1, Skiflug 

Weltmeisterschaft) zukünftig ein Sonderbudget für die Polizei in der 
Steiermark geben? 

8. Wenn ja, in welcher Höhe ist dieses geplant? 
9. Wenn nein, warum nicht? 
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